

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Veränderungen in der Besetzung des Untersuchungsausschusses 5/1

Die Fraktion DIE LINKE hat mit Schreiben vom 23. Januar 2013 anstelle des Abgeordneten Dieter Hausold als Ausschussmitglied des Untersuchungsausschusses 5/1 die

Abgeordnete Katharina König

und anstelle der Abgeordneten Katharina König als Ersatzmitglied des Untersuchungsausschusses 5/1 den

Abgeordneten Dieter Hausold

benannt.

Die Fraktion der FDP hat mit Schreiben vom 22. Januar 2013 anstelle des Abgeordneten Thomas L. Kemmerich als Ausschussmitglied des Untersuchungsausschusses 5/1 den

Abgeordneten Heinz Untermann

und anstelle des Abgeordneten Heinz Untermann als zweites Ersatzmitglied des UA 5/1 den

Abgeordneten Uwe Barth

benannt.

Birgit Diezel
Präsidentin des Landtags